

ひらおか ガレージニュース

Hiraoka
Garage News



Vol.

7

オートテック平岡のガレージから「旬」な情報をみなさまにお届けします!

Hiraoka's Message

暑中お見舞い申し上げます

今年の夏は一段と厳しく、そして長い夏となりそうです。皆様、日頃にご贔負をいただき、誠にありがとうございます。お変わりなくお過ごしでしょうか。

さて、前回のお便りでも、不況の話をしていただきましたが、もうしばらくこの不況はさけては通れないような感じです。日本だけにとどまらず、世界中にまたがった異常情勢です。きっと、これらは、急におきたものではなく、何十年にもおよぶしわ寄せが今に来ているだけであるわけですが、今を生きるわれわれがどう乗り越えていくか試されています。

とはいえ、未来のために今がんばっている分野も沢山あります。そんな一つ、“スーパーコンピューター”の話を、先日 われわれが主催しております「情報ビジネス懇話会」では、神戸市の担当の方をお招きし、話をおうかがいしました。一時、事業仕分で話題になりましたスパコンです。よく話をうかがってみると、コレは一概に反対できない事業であることが理解できました。もっと市民に情報がいきわたるPRをお願いしたいものですね。

わたくしどもも同じく、やっていることをもっとわかりやすくPRできる工夫を重ねたいと思っておりますので、どうぞ引き続きよろしく願いいたします。

夏本番、くれぐれもお体にはお気をつけいただき、共にがんばりましょう!!



有限会社オートテック平岡
代表取締役 ● 平岡 茂美

新米営業担当のご紹介

オートテック平岡の営業担当 南 勇治と申します。今年2月より入社しました。

主に保険代理店様の訪問営業をさせて頂いております。

事故やアクシデントがあれば、まず保険の担当者に連絡があるのですぐに対応できる修理工場として知ってもらい、修理を任せてもらおうのが私の仕事です。

これからも勉強して色々な事を覚えていきますので宜しくお願いします。

営業担当 ● 南 勇治



事務スタッフから のご案内

日曜日も営業いたしております!!



夏季休暇

8月12日(木)~8月15日(日)

※16日より通常営業です。

お気軽にお立ち寄りください!!

事務担当 東海 妙子